

MSC verzichtet auf Schnee-Slalom

MOTORSPORT Ab März neue Homepage mit vielen Infos

VON HANS HAUSLADEN

HOHENWARTH. Am vergangenen Freitag startete der MSC Hohenwarth im ADAC mit seinem ersten Clubabend ins neue Motorsportjahr. Vorsitzender Udo Hausladen begrüßte dazu auch Vertreter des Porsche-Classico-Clubs Pfarrkirchen, Alfons Silbermann sowie zwei angehende Rallyefahrer, die zu Besuch aus Neukirchen bei Bogen gekommen waren im Clublokal Rüber Heigl.

Resümee des ersten Einsatzes bei der Jänner-Rallye in Freistadt/Österreich: Es war ein gelungener Auftakt für die Mitglieder der MSC-Streckensicherung, die dabei erstmals von den Nachwuchsanwärtern Philipp Hausladen und Katrin Göbel unterstützt wurden.

Schon seit längerer Zeit war beim MSC im Gespräch, einen Eis- und Schneeslalom in der Nähe des Arbergeländes zu veranstalten. Dieser wird nicht stattfinden, berichtete Vorsitzender Hausladen anhand eines ihm vorliegenden Briefes des Betreibers.

Die vereinseigenen Karts werden

auch in diesem Jahr wieder am Hohenbogen-Parkplatz und am Getränke-Vogl-Gelände in Hohenwarth zum Einsatz kommen. Alle erforderlichen Genehmigungen liegen dem Verein vor.

Der Club erhielt vom der ADAC-Abteilung-Jugendsport eine DVD zu den aktuell geförderten Motorsportarten wie: Kart, Minibike, Trial, Moto Cross, Automobilslalom, Rallye- und Beifahrerschule, usw. Diese kann sich jeder, der Interesse an einer der genannten Aktivitäten hat, beim MSC ausleihen. Sie wird aber auch ab März auf der eigenen Homepage unter: www.msc-hohenwarth.de zu sehen sein.

Sportleiter Robert Pritzl berichtete im Anschluss von der ADAC-Sportleitertagung, die am 24. Januar in Nürnberg war, alle Neuigkeiten. Die Sitzung der Niederbayerischen Motorsportmeisterschaften stand am Sonntag die Versammlung des ADAC-Städte-Slalompokals steht am 8. Februar auf dem Programm. Am Ende des Abends wurde Anita Fink von Vorsitzendem Hausladen die Ewald-Kroth-Medaille in Gold mit Kranz übergeben. Das ist die höchste Auszeichnung des ADAC, um die Verdienste einer langjährigen Unterstützung bei vielen Motorsportveranstaltungen.



Ein MSC-Mitglied in seinem Wagen beim Slalomstart in Cham



Ein MSC-Kart-Junior beim Slalom-Training um die Pylonen

Fotos: Hausladen

DI E JAHRESPLANUNG DES MSC HOHENWARTH

► **Im Laufe der Versammlung** wurde beschlossen zusammen mit dem Nachbarclub MC Metten im ADAC Südbayern einen Hüttenabend am 28. Februar im Berghaus Schönblick zu gestalten.

► **Einen Fanbus** setzt der Club am 11. April ein zur Osterrallye Tiefenbach, bei der vier Rallyeteams mit einigen MSC'lern starten werden.

► Am 18. Juli findet die **7. ADAC-Räuber-Heigl-Oldtimerfahrt** um den Pokal der Bayerischen Spielbank Bad Kötzing statt. Hier werden erstmals in der Clubgeschichte auch Honda N/Z/S Fahrzeuge teilnehmen die aus mehreren Nachbarländern wie Österreich, Schweiz, Luxemburg anreisen und mit dem Porsche-Classico-Club Pfarrkirchen bei der Ausfahrt dabei sein werden.

► Am 29. August wird die MSC-Streckensicherungsmannschaft die **Nieder-**

bayern-Rallye der „Rallye-Interessengemeinschaft-Außernzell“ unterstützen.

► Der **5. ADAC-DMSB-Flugplatzslalom** der Veranstaltergemeinschaft MSC Hohenwarth/AMC Cham wird am Sonntag, 6. September, am Flugplatzgelände in Cham mit einem Rahmenprogramm stattfinden.

► Wie schon 2008 wird auch beim **ADAC-Minibike-Cup** 2009, der auf der Kartbahn in Wackersdorf stattfindet, der Club mit seiner Streckensicherung dabei sein.

► Am 30. Oktober hat der MSC seine **Jahresversammlung**, bei der auch die Neuwahlen der Vorstandschaft auf dem Programm stehen.

► Den **Abschluss 2009** feiern die Mitglieder am 12. Dezember im Clublokal Räuber Heigl. (*kha*)